

Bärnbach. (Schadenfeuer.) Am 5. Jänner um ca. 9 Uhr vormittags entstand im Schlafzimmer des Friseurgehilfen Franz Hartl, welches sich in der Baracke am Sportplatz befindet, während der Abwesenheit der Frau, vermutlich durch Ueberhizen des Ofens, ein Brand, wodurch das gesamte Mobilar, Kleider, Wäsche und andere Gegenstände vernichtet wurden. Hartl erleidet einen Schaden von 10.000 S, dem keine Versicherungssumme gegenübersteht. In dieser Baracke sollte in Kürze auch die Notsschule für die 1. Klasse der Kinder von Bärnbach und Hochsteglist eröffnet werden. Durch das rasche Eingreifen der in unmittelbarer Nähe arbeitenden Elektriker sowie der Freiwilligen Feuerwehr Bärnbach unter Kommando ihres Wehrführers Walter Hojas konnte ein weiteres Ausbreiten des Feuers verhindert und auf das Zimmer lokalisiert werden.